

„Sonnenzwerge“-Einsatz bei der Wehr



Klafferstraß. Zu Besuch bei der Feuerwehr Klafferstraß war eine Gruppe vom Kindergarten Neureichenau. Kommandant **Günter Wimmer** (l.) und die Betreuerin der Jugendfeuerwehr, **Monika Wimmer**, nahmen die „Sonnenzwerge“ in Empfang und zeigten ihnen als erstes das Feuerwehrauto. Mit Begeisterung haben die Kleinen das Fahrzeug sowohl innen als auch außen in Augenschein genommen. Der Hit war natürlich das eingeschaltete Blaulicht. Im Feuerwehrhaus selbst führte Wimmer die Gruppe ins „Floriantüberl“, präsentierte die Fahne und erläuterte kurz die Aktivitäten des Feuerwehrvereins. Im Schulungsraum erfuhren die Besucher dann, was es in der Kinderfeuerwehr alles zu erleben gibt. Als Highlight durften die Sonnenzwergel dann mit der Kübelspritze noch ein Haus löschen. Bevor die kleinen Gäste dann mit dem Feuerwehrauto zum Kindergarten zurückfahren durften, gab es Info-Flyer und kleine Geschenke. Die FFW bedankte sich bei dieser Gelegenheit bei den Sonnenzwergen für ihren Besuch sowie auch bei allen Schulklassen, die ebenfalls immer wieder sehr viel Interesse an der Wehr zeigen. – ha/Foto: Hartl